
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 112

Prix 499 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  au  calme  dans  le  prestigieux  quartier  du  Carré  d'Or,  ce  charmant

appartement de 70m² au 2ème étage sans ascenseur est idéalement situé à deux

pas  du  célèbre  Negresco  et  de  la  promenade  des  Anglais.  Proche  de  toutes  les

commodités, cet appartement se compose d'un séjour avec cuisine américaine, de

2  chambres,  d'une  salle  de  bains,  de  toilettes  séparées,  d'un  placard  et  d'une

terrasse offrant une vue dégagée sur la ville.Entièrement équipé avec lave-vaisselle,

lave-linge,  réfrigérateur,  four,  hotte,  plaque  électrique,  télévision  par  câble,

climatisation réversible, internet haut débit et ...

Located in the prestigious Carré d'Or district, this charming 70m² apartment on the

2nd  floor  without  an  elevator  is  ideally  situated  just  steps  away  from  the  famous

Negresco  and  the  Promenade  des  Anglais.  Close  to  all  amenities,  the  apartment

consists  of  a  living  room  with  an  American  kitchen,  2  bedrooms,  a  bathroom,

separate toilets, a closet, and a terrace of approximately 10m² offering a clear view

of the city.Fully  equipped with a dishwasher,  washing machine,  refrigerator,  oven,

hood,  electric  hob,  cable  TV,  reversible  air  conditioning,  high-speed  internet,  and

electric shutters, the ...

FIVE STARS HOLIDAY HOUSE 

40 rue de la Buffa  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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